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Em, 29 de j^/vereiro de 2016.

SOLICITA AO EXIMO SR. PREFEITO A 
CONSTRUÇÃO DE RAMPAS DE ACESSIBILIDADE 
E SINALIZAÇÃO DAS EXISTENTE AO LONGO DE 
TODA A CIDADE.

INDICAÇÃO N° 21/2016

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo aos preceitos que determinam o interesse 
público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exm° 
Senhor Prefeito, solicitando a construção de rampas de acessibilidade e, sinalização das 
existentes ao longo de toda a cidade.

Sala das Sessões,/$® de Feverei e 2016.!

CELSO ÓAETANO DE MIRANDA 
/Vereador - /Vutor

JUSTIFICATIVA:

As poucas rampas existentes em nossa cidade encontram-se mal sinalizadas e em 
péssimo estado, dificultando a movimentação de pessoas com necessidades especiais e 
idosos e esta indicação tem o intuito de facilitar o acesso das pessoas com deficiência ou 
com mobilidade reduzida, visando melhor adaptação e locomoção, eliminando as barreiras, 
dando mais comodidade, facilitando o ir e vir e o convívio social. Cabe ainda ressaltarmos 
que investir em acessibilidade representa a forma mais pura do exercício da democracia, 
além de investirmos no futuro de nossa cidade.

Diante do exposto aos nobres pares, solicitamos a aprovação da indicação, e 
encaminhamento ao Executivo, que certamente ordenará as devidas providências.


